

Chronique-FAQ #597



Dépasser la forme du décès d'un être cher !

Pourquoi le décès d'un être cher touche-t-il émotionnellement l'ego ?

De quoi faut-il être conscient pour dépasser la mort d'un être cher ?

Dépasser la forme du décès d'un être cher !

Sujet : Comment vivre une mortalité consciente ?

Ex : Si ton enfant décède...

Également, l'IA peut reproduire la voix d'un être décédé pour le maintenir dans les mémoires, les émotions. L'astral s'ajuste....

01. Pourquoi le décès d'un être cher touche-t-il émotionnellement l'ego ?

C'est parce que l'ego a mis de la valeur sur la forme de l'être cher. Lorsque l'ego est aux prises avec des émotions en lien avec la perte d'un être cher, c'est parce qu'il ne comprend pas que l'être cher est une

forme. Autrement dit, l'ego ne s'arrête pas à l'esprit, il s'en tient à la forme de la personne.

Il y a la forme de l'ego, et l'esprit qui habite la forme. La priorité de l'ego devrait être sur l'esprit, et non sur la forme. En fait, la personne qui souffre de la perte d'un être cher est elle-même dans une personnalité, dans le sens qu'elle croit que sa forme est réelle. Cette croyance vient de l'entité qui habite la forme de l'ego ; c'est elle qui pousse l'ego à croire que sa forme est réelle pour le maintenir bien assis dans cette réalité alternative.

02. Quels sont les différents impacts engendrés dans le mental d'une personne touchée par le décès d'un être proche ?

Premièrement, si la personne est elle-même dans une personnalité, l'impact sera catastrophique, parce que, sans le savoir, la personne endeuillée sera fortement incommodée par l'entité qui habitait la forme du défunt. Il arrive que certaines personnes vivent un deuil toute leur vie, elles n'arrivent pas à tourner la page à cause de leur incompréhension du monde occulte.

Il faut savoir que lorsqu'une personne décède, il ne reste que sa mémoire, et celle-ci sera utilisée par les formes de vie occultes qui occupent l'espace mental de la personne endeuillée. J'ai connu une personne qui sombrait dans une sorte de dépression à chaque

anniversaire de la mort de son frère. Les entités utilisent la mémoire pour scalper le mental psychologique de la personne endeuillée.

03. Comment se sortir de cette emprise astrale qui ajuste l'homme par le biais de l'IA reproduisant la voix d'un être décédé ?

Premièrement, il est important de prendre conscience que le monde mortuaire est un monde d'entités qui tentent de perpétuer la valeur mise sur la forme du défunt. Autrement dit, les entités veulent à tout prix que l'ego donne une valeur à la forme du défunt pour qu'il entretienne les valeurs envers les mémoires du défunt.

L'intelligence artificielle (IA) est un outil au service du monde de la mort pour encaster la personne endeuillée dans une sorte de sas émotionnel. L'IA ne fait qu'enrichir la valeur mise sur la mémoire du défunt, et cela engendre des émotions et enflamme les corps subtils.

Pour se sortir de cette impasse mortuaire, il revient à l'ego de ne pas mettre de valeur sur la forme mortuaire. L'ego doit pointer son regard au-delà de la forme. Pour ce faire, il est impératif que l'ego soit dans sa présence.

04. L'ego doit-il avoir transcendé son mental

psychologique pour être refroidi face à la mort d'un être cher ?

Tout à fait. En fait, l'ego doit être réveillé dans son mental afin qu'il puisse sortir de son cercueil mental et se redresser à la verticale dans sa psyché. Tant et aussi longtemps que l'ego ne sera pas réveillé dans son mental, il sera soumis aux formes de vie occultes dans son mental.

C'est l'esprit qui procède au réveil de l'ego dans son mental, et ce réveil sera en conformité avec la maturité psychique acquise au fil des incarnations. Lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego, la vie psychologique de l'ego prend fin, et l'ego entre dans le cycle spirituel de sa conscience. C'est à cet instant que l'ego prend conscience du monde de la mort, de la forme, de l'esprit et de la conscience.

Autrement dit, l'ego dans son cycle spirituel vit un processus de refroidissement au niveau de ses corps subtils. Lorsque l'ego pénètre dans le cycle éthérique de sa conscience, le refroidissement de ses corps subtils s'accélère rapidement à un point tel que le monde de la mort n'a plus d'emprise sur la personne éthérisée dans son mental.

05. De quoi faut-il être conscient pour dépasser la mort d'un être cher ?

Il faut être conscient que nous vivons dans une réalité alternative, voire dans une illusion remplie de formes conçues pour amener l'ego à croire que le monde de la forme est réel. Seule la personne réveillée dans son mental sera en mesure de transcender la forme de la mort, car oui, la mort est une forme, il suffit de regarder la forme inerte du défunt pour s'en convaincre.

[Le puissant Seigneur qui règne sur cette réalité alternative](#) a besoin que l'Homme diffracte sa lumière pour engendrer des personnalités qui servent de véhicules à des entités subalternes. L'Homme, sans le savoir, travaille pour le puissant Seigneur lorsqu'il diffracte sa lumière.

En diffractant sa lumière, l'Homme perd en puissance dans son mental, il n'arrive plus à se verticaliser dans sa psyché et est condamné à vivre sa vie à l'horizontale, voire de façon psychologique. Cette vie horizontale maintient l'Homme attaché à son intellect qui fait office de faux esprit.

Pour résumer, il suffit que l'Homme cesse de croire et de mettre de la valeur sur la forme des défunts et sur la forme en général pour ne plus être esclave du monde de la mort.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa

conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel

Thomas

Région : Québec,

Canada

Courriel :

michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette
chronique au format
PDF](#)

Mise à jour : 18-12-2024

Fiche: id-001683

